



ParlAmericas participó en la 10ª Cumbre de Presidentes de los Parlamentos del G20 (P20)

Brasília (BRASIL), 8 de noviembre de 2024 — La senadora **Blanca Ovelar** (Paraguay), presidenta de ParlAmericas, participó en la 10ª Cumbre de Presidentes de los Parlamentos del G20 (P20), evento organizado por la Cámara de los Diputados y el Senado Federal de Brasil, en colaboración con la Unión Interparlamentaria (UIP) y celebrado en Brasília, Brasil, los días 6, 7 y 8 de noviembre de 2024, en el marco del G20, uno de los más importantes foros internacionales que reúne a las principales economías del mundo.

La 10ª Cumbre de Presidentes de Parlamentos del G20 (P20) se tituló *Parlamentos por un Mundo Justo y un Planeta Sostenible*, y reunió a líderes parlamentarios para debatir temas globales urgentes, como la lucha contra el hambre, la reducción de la pobreza y la transición energética justa e inclusiva. También incluyó entre sus actividades la reunión “Hacia la implementación de las recomendaciones de la 1ª Reunión de Mujeres Parlamentarias del P20”.

La presidenta Ovelar ofreció reflexiones, en calidad de presidenta de ParlAmericas, en diferentes espacios de trabajo dedicados a abordar asuntos como el fortalecimiento de la participación política de las mujeres; el rol de los parlamentos en la lucha contra el hambre, la pobreza y la desigualdad; la gobernanza global frente a los desafíos del siglo XXI; y el papel de los parlamentos en la promoción del desarrollo sostenible. Asimismo, sostuvo intercambios con las autoridades del Congreso Nacional de Brasil, y con las parlamentarias que lideran las bancadas femeninas en el parlamento.

La cumbre finalizó con la adopción de una [Declaración](#) conjunta que se entregará a la Cumbre de Líderes del G20 programada para los días 18 y 19 de noviembre del presente año.

Senadora Blanca Ovelar (Paraguay), presidenta de ParlAmericas

“La cooperación, la solidaridad y el multilateralismo son fundamentales para enfrentar desafíos compartidos, desde acciones conjuntas hasta la armonización de legislaciones. La participación de los parlamentos en procesos de negociación regional e internacional es clave para generar políticas públicas y marcos regulatorios efectivos que respondan a las realidades actuales. Espacios de alto nivel como ParlAmericas, el P-20 y otros foros parlamentarios son esenciales para fortalecer la diplomacia parlamentaria y fomentar acuerdos que beneficien a nuestras naciones”.

Para más información, visite www.parlamericas.org y síganos en



Sobre ParlAmericas

ParlAmericas es la institución que promueve la diplomacia parlamentaria en el sistema interamericano. Compuesta por 35 legislaturas nacionales de Norte, Centro y Sudamérica y el Caribe, ParlAmericas promueve el diálogo político cooperativo, facilita el intercambio de buenas prácticas legislativas y elabora recursos especialmente diseñados para apoyar a las y los parlamentarios en el desempeño de sus funciones. La Secretaría Internacional de ParlAmericas tiene su sede en Ottawa, Canadá.